

Rassemblement annuel des

«Martineau d'Amérique»

regroupant les familles
Martineau et St-Onge descendants de Mathurin Martineau
Martineau descendants de Louis Martineau
Martineau descendants de Jacques Martineau

À l'Île d'Orléans

Le mot du président

JE ME SOUVIENS...

11 septembre: qui ne se souvient pas de cette date fatidique de l'année 2001? Un événement qu'on souhaiterait qu'il puisse n'avoir jamais eu lieu.

Heureusement, les 11 septembre ne sont pas tous aussi tragique et signe de malheur. Le prochain au calendrier, celui de 2010, s'annonce pour vous et votre Association comme un événement rempli de bonheur et dont on se souviendra avec plaisir.

En effet, c'est la date de votre prochain rassemblement annuel qui se tiendra, en partie, en un lieu riche de significations pour ceux qui, comme vous, s'intéresse à l'histoire et à ses ancêtres.

Qui plus est, nous aurons enfin la chance d'immortaliser la présence en terre d'Amérique de nos premiers ancêtres, que ce soit Louis, Mathurin ou Jacques.

À cette occasion, nous lançons l'invitation à quiconque d'entre vous possède des documents historiques sur votre famille de les montrer et d'en discuter avec les participants au rassemblement. Une salle est mise à votre disposition pour les étaler. Une belle occasion de partager vos connaissances et sans doute, d'en acquérir de nouvelles.

Inauguration de la plaque commémorative des Martineau et exposition de documents sur nos histoires familiales tiendront place au Parc des Ancêtres et à la Maison de nos Aïeux en la paroisse Ste-Famille de l'Île d'Orléans.

Auparavant, en avant-midi, se tiendra, comme habituellement, notre assemblée annuelle suivit du repas. Un endroit fort charmant et réputé nous y rassemblera. Il se nomme « Au Relais des Pins », situé également en la paroisse Ste-Famille, à peu de distance de la rencontre de l'après-midi.

Voyez le programme détaillé de l'activité et le formulaire d'inscription (comprenant aussi le renouvellement de votre cotisation annuelle pour ceux qui sont déjà membres, les nouveaux membres doivent compléter la fiche d'adhésion). Invitez parents, enfants, cousins, cousines, oncles, tantes, à vous accompagner à ce rassemblement historique.

Bienvenue!

Gaétan Martineau

**RASSEMBLEMENT 2010 DES MARTINEAU D'AMÉRIQUE
SAMEDI, 11 SEPTEMBRE
STE-FAMILLE DE L'ÎLE D'ORLÉANS**

HORAIRE ET ENDROITS

De 10,00 heures à 13,30 heures :

Accueil, assemblée générale et repas :

Restaurant Le Relais des Pins, 3029, chemin Royal, Ste-Famille de l'Île
d'Orléans

14,00 heures :

Inauguration de la plaque commémorative des Martineau

Parc des Ancêtres-de-l'Île-d'Orléans (à côté de La Maison de nos Aïeux)

14,30 heures :

Visite de La Maison des nos Aïeux et exposition de pièces généalogiques des
familles Martineau

Maison de nos Aïeux, 3907, chemin Royal, Ste-Famille de l'Île d'Orléans

17,00 heures :

Regroupement (facultatif) pour un « 5 à 7 »

Pub Le Mitan, micro-brasserie (voisin de La Maison de nos Aïeux)

COÛTS

Membres : 25,00 \$/personne

Non-membres : 30,00 \$/personne

Ce prix inclut l'entrée à la Maison de nos Aïeux. Un bracelet vous sera remis lors de
l'inscription.

COMMENT S'Y RENDRE

Pont de l'Île d'Orléans (accès via autoroute 40 est, direction Ste-Anne-de-Beaupré),
tourner à gauche à la sortie du pont sur le Chemin Royal. La paroisse Ste-Famille est la
deuxième sur cette route, après avoir traversé la paroisse St-Pierre, à environ 15 km.

QUELQUES SITES D'INFORMATIONS

Tourisme général : www.iledorleans.com 866-941-9411

Le Parc des Ancêtres et La Maison de nos Aïeux : www.fondationfrancoislamy.org
418-829-0330

Le Relais des Pins : www.lerelaisdespins.com 418-829-3455

LA PLAQUE COMMÉMORATIVE DES MARTINEAU

Ce sera un grand jour que celui de ce 11 septembre 2010. Enfin, le rêve de plusieurs de voir immortalisés les noms de nos ancêtres se concrétisera.

Cette plaque sera située, voisine de nombreuses autres à l'honneur d'ancêtres d'autres familles-souches, dans le Parc des Ancêtres-del'île-d'Orléans, à Ste-Famille.

Cette réalisation, il faut le souligner, a été rendue possible grâce à la généreuse contribution de plusieurs membres au Fonds de commémoration, fonds créé spécifiquement à cette fin il y a à peine trois ans. Grand merci aux contributeurs!

EXPOSEZ VOS RECHERCHES ET VOS DOCUMENTS DE FAMILLES!

Tel que mentionné plus haut, après l'inauguration officielle de notre plaque commémorative, nous nous dirigerons à La Maison de nos Aïeux, à quelques pas seulement.

La Maison des nos Aïeux, l'ancien presbytère de la paroisse Ste-Famille, s'adresse aux amoureux du patrimoine et plus particulièrement, à ceux qui veulent en savoir davantage sur leurs ancêtres.

Expositions, artefacts, maquette de l'île d'Orléans où sont indiqués les lieux d'établissements des premiers ancêtres, photographies d'époque, etc. Bref, un régal pour l'esprit et l'œil!

En sus de cette visite, nous avons réservé une salle de la Maison pour permettre aux Martineau d'y exposer le résultat de leurs travaux et recherches en lien avec leur famille respective.

Or, invitation vous est faite de réserver une place dans cette salle pour y exposer vos œuvres. Que ce soient photos, tableaux généalogiques, livres, etc... Et c'est gratuit! Une belle occasion à ne pas manquer de partage et pour plusieurs, d'acquisition de nouvelles connaissances!

Indiquez votre intention au moyen du [coupon-réponse](#).